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令和５年度 学校評価の結果について 

 

この度は、学校評価への回答にご協力いただき誠にありがとうございました。 

保護者の皆様からお寄せいただいたご意見、ご要望等を参考に、本校の課題を学校全体で受け止め、

よりよい教育活動を展開していけるよう検討し改善を図ってまいります。 

今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

〔達 成 状 況〕 

○ 教職員や児童、保護者の４点満点の評価結果や課題等の内容から、達成していると判断したもの

をＡ、おおむね達成をＢ、不十分であるをＣとしています。 

 

〔学校関係者評価〕 

○ 達成状況の判断や次年度の方向性について、学校運営協議会委員からいただいたご意見などから、

適切であると評価されたものをＡ、おおむね適切をＢ、不適切であるをＣとしています。 

 

 

分

野 

評価項目 

（質問内容 

は省略） 

自己評価 学校 

関係者 

評価 
教職員 

児童 

保護者 

達成 

状況 
アンケート結果等を踏まえた改善策 

確

か

な

学

力

の

向

上 

基礎基本の確実 

な定着 
３．４ 

３．７ 

３．５ 
Ａ 

児童の学力を向上させるために、日常の授業改

善を進めてほしいといった意見がありました。 

 ウトナイスタンダードの検証・改善を行い、全

学級で徹底するとともに、個の困り感や進度に合

わせた指導の工夫・充実をより一層進めます。 

Ａ 

授業改善の取組 ３．３ 
３．５ 

３．４ 
Ａ 

タブレットを授業で活用しているように、学級 

閉鎖等の際にオンライン授業で活用してはどう

かといった意見がありました。 

 現在、学級閉鎖等においてはオンライン朝の会 

や学習アプリ等を活用した学習指導を行ってお 

りますが、オンライン授業を含めたタブレットの 

より一層効果的な活用を検討します。 

Ａ 

学校関係者から 

の意見等 

 

 

・児童が、より興味をもつようなプログラミング教材の利用を検討してほしい。 
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豊

か

な

心

と

健

康

な

体 

道徳教育の充実 ３．３ 
３．８ 

３．４ 
Ａ 

校内において、道徳性や道徳的実践力をより一 

層高めるような取組が必要といった意見があり

ました。 

 道徳教育推進コーディネータを中心に、道徳科 

の授業改善及び情報発信を進めます。 

Ａ 

読書活動の充実 ３．０ 
３．０ 

３．２ 
Ｂ 

読書好きな子を増やすようなイベントを実施

してはどうかといった意見がありました。 

 読書量の増加に向けた多様な取組を工夫する

とともに、児童及び保護者への周知方法について

改善を図ります。 

Ａ 

児童の主体性を

育む学校行事 
３・４ 

３．５ 

３．５ 
Ａ 

 運動会や学習発表会における観覧方法及び内 

容の改善についての意見がありました。 

 内容につきましては、行事のねらいと学習指導 

要領を踏まえながら、よりよい内容となるよう検 

討します。観覧方法については、座席の配置や留 

意事項の周知等について改善を図ります。 

Ａ 

いじめ・不登校対

応 
３．４ 

３．７ 

３．３ 
Ａ 

学校に行きたくないと感じている子や、いじめ 

につながるような事案について、よりきめ細やか

な対応をしてほしいといった意見がありました。 

 不登校やいじめの対応マニュアルの検証・改善 

を行い、校内全体での取組を進めます。 

Ａ 

基本的生活習慣 

の確立 
３．３ 

３．５ 

３．５ 
Ａ 

校内において、挨拶をするのが当たり前という 

風土醸成の必要があるとの意見がありました。 

 教職員による日常の挨拶指導を継続し、児童会 

による児童主体の取組を工夫していきます。 

Ａ 

環境教育の 

推進 
３．２ 

３．５ 

３．６ 
Ａ 

 校舎外清掃について、保護者にもっと早く周知

してほしいといった意見がありました。 

 年間行事予定に組み込み、学校だより等で早め

の周知を行います。 

Ａ 

学校関係者から 

の意見等 

・学習発表会の座席を検討願いたい。 

・運動会の際、写真やビデオ撮影のマナーの改善が必要である。 

・いじめをゼロにすることはできないと思うが、できるだけ早期に発見できるよう、児童と

教師の信頼関係を築いてほしい。普段からの予防的な指導が児童の心に残る。 

・読書のイベント開催や習慣化できるような取組に期待する。 

・児童から先に挨拶をしてくることが多いと感じる。 

・挨拶をするのが当たり前という意見がすばらしい。 

・校舎外清掃だけでなく、校舎周辺の草刈りや雑草抜きも組み込んではどうか。 

家

庭 

・

地

域

と

の

連

携 

家庭学習の定着 ３．３ 
３．３ 

３．６ 
Ａ 

保護者の時間的な負担や習い事等との兼ね合

いで個人面談の週に家庭学習強化週間を設定し

てはどうかといった意見がありました。 

 家庭学習強化週間の実施時期や発達の段階を

踏まえた内容について検討します。 

Ａ 

社会に開かれた

教育課程の取組 
３．５ 

３．６ 

３．７ 
Ａ 

連絡事項等について、紙面ではなくデータでの 

送信をさらに増やしてほしいといった意見があ

りました。 

 児童への周知や指導が必要なものは紙面、他に 

ついてはさくら連絡網を効果的に活用した情報 

配信を行っていきます。 

Ａ 

学校関係者から 

の意見等 

・携帯やタブレットの時代で難しい問題もあるが、よろしくお願いしたい。 

・展望台の効果的な活用を検討願いたい。 

・保護者からの意見もあるが、学校の尽力に感謝する。 

 
◇ 保護者の皆様からいただいたご意見やご要望の全てを記載することはできていませんが、既に個別
対応しているものや次年度の具体的な取組に反映させていくことで、次年度の学校づくりに生かして
いきたいと考えております。今後もご支援を賜りますようお願い申し上げます。 

◇ 今年度は、運動会及び学習発表会について多くのご意見をいただきました。新型コロナ５類移行や
児童数の増加といった事情を踏まえながら工夫して実施いたしましたが、観覧方法など改善点も見つ
かりました。皆様からのご意見を踏まえながら、検討してまいります。 


